

Herren Bezirksklasse

TSV Steinenbronn : TSV Höfingen
Samstag, 02.03.2024, 18:30 Uhr

TSV Höfingen stockt Punktekonto gegen TSV Steinenbronn auf

Auch dank Andreas Ludwig, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TSV Höfingen das Auswärtsspiel beim TSV Steinenbronn in der Herren Bezirksklasse mit 9:3 gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 13. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie mit 4 Ersatzspielern an den Start ging, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Fabian Lauer den finalen Punkt holte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Der Start in die Partie hätte für Endres / Gnann besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Boog / Lauer noch mit 3:1 und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Ludwig / Baghorn war für Grau / Großmann schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Einen Zähler für die Gäste mussten Simon / Schallmüller danach bei der 1:3-Niederlage gegen Köstlmeier / Blohm hinnehmen. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Marc Endres gewann wenig später indes sein Spiel gegen Tobias Boog eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 3:0. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Andreas Gnann und Andreas Ludwig, bevor das zumindest auf dem Papier zu erwartende 2:3 feststand. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Rafael Grau letztlich im Repertoire, um Robin Köstlmeier final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 11:13, 7:11, 7:11. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Lothar Simon gegen Fabian Lauer, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Da war final wirklich nichts zu holen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. Einen Punkt für die Mannschaft vor Augen gab Stephen Schallmüller bei einer 2:0-Führung die anschließenden Sätze gegen Hartmut Baghorn noch ab und quittierte eine Niederlage im Entscheidungsdurchgang. Jonas Großmann verlor daraufhin sein Spiel gegen Steffen Blohm unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 5:11, 5:11, 8:11. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TSV Steinenbronn und des TSV Höfingen. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Marc Endres, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Andreas Ludwig verlor. 15:5 (Endres) bzw. 17:5 (Ludwig) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Andreas Gnann und Tobias Boog, die Andreas Gnann letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Rafael Grau über die 1:3-Niederlage gegen Fabian Lauer hinweggetröstet werden musste. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:9 beendet.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TSV Steinenbronn am 09.03.2024 gegen den SV Rohrau II um Wiedergutmachung, während die Gäste am 09.03.2024 gegen Spvgg Warmbronn versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TSV Steinenbronn

Doppel: Endres / Gnann 1:0, Grau / Großmann 0:1, Simon / Schallenmüller 0:1

Einzel: M. Endres 1:1, A. Gnann 1:1, R. Grau 0:2, L. Simon 0:1, S. Schallenmüller 0:1, J. Großmann 0:1

TSV Höfingen

Doppel: Ludwig / Baghorn 1:0, Boog / Lauer 0:1, Köstlmeier / Blohm 1:0

Einzel: A. Ludwig 2:0, T. Boog 0:2, F. Lauer 2:0, R. Köstlmeier 1:0, S. Blohm 1:0, H. Baghorn 1:0